



Publicaciones de la Residencia de Estudiantes

Presentación del libro

Diez bibliografías del 27

Fundación Gerardo Diego y Ed. Ollero y Ramos

Mañana martes 27 de abril, a las 12 de la mañana, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes, la presentación del libro *Diez bibliografías del 27*, editado por Ollero y Ramos Editores y la Fundación Gerardo Diego.

Este libro es la primera bibliografía conjunta de los diez poetas canónicos que conforman la “Generación del Veintisiete”, (o la Generación Guillén-Lorca) en la que se ha procurado superar todas las bibliografías anteriores, dando una completa información de todo lo publicado por tales autores.

Ha coordinado el libro el catedrático de la Universidad de Extremadura Gregorio Torres Nebrera, especialista en el periodo y en varios de los autores que abarca el libro (a él se debe la bibliografía de Alberti) y que ha contado, para llevar a cabo el proyecto, con la concurrencia de otros nueve profesores universitarios (siete españoles y dos de universidades foráneas), todos ellos especialistas, estudiosos y editores de los autores cuyas bibliografías se les han encomendado. El catedrático de la Universidad de Murcia F. Javier Díez de Revenga se ha encargado de la obra de Pedro Salinas, y la de Lorca ha corrido a cargo del catedrático de la Universidad de Granada Andrés Soria Olmedo; los catedráticos Patricio Hernández (de la Universidad de Navarra) y Manuel Ramos Ortega (de la Universidad de Cádiz) se han responsabilizado respectivamente de las bibliografías dedicadas a Emilio Prados y Luis Cernuda; el capítulo dedicado a Gerardo Diego ha sido confiado al profesor de la Universidad de Extremadura José Luis Bernal; la dilatada obra de Dámaso Alonso ha sido bibliografiada por el catedrático de la Universidad de Alicante Ángel L. Prieto de Paula y la trayectoria de Jorge Guillén ha sido abordada por el profesor de la Universidad Autónoma de Madrid Oscar Barrero. Finalmente se ha podido contar con las aportaciones internacionales de los profesores Gabriele Morelli (de la universidad italiana de Bérgamo) para la bibliografía de Vicente Aleixandre, y de James Valender (del Colegio de México) para la de Manuel Altolaguirre.